
Ergebnisprotokoll der AFaT Sitzung vom 26.07.2004 
Anwesende: 

- Ulrike Hopprich (Philosophie)  
- Calle Plantiko (Jura) 
- Ludwig Lenzen (WiSo) 
- Joachim Jardin (WiSo) 
- Ulrich Richter (Jura, stellv. Finanzreferent) 
- Andreas Geis (Kunstgeschichte) 
- David Meyerhoff (Mathe) 
- Jens Hickmann (Winfo) / Protokoll 
- Fabian Schauren (FB III) 
- Alexander Veltens (AK ESA) 
- Johannes Schermack (AK ESA) 
- Kai Kühne (FS Lingua) 
- Jeanette Austen (Japanologie) 
- Martin Vorgt (Japanologie) 

Sitzungsleitung: Ludwig Lenzen (WiSo) 
Dauer der Sitzung: 2 Stunden 30 Minuten 

Top 1 / Fachschaftsberichte und Berichte aus den Arbeitskreisen: 
 

- Jura: Forum: Der Forum Nuovo GmbH wurde ein Schreiben geschickt mit dem Inhalt, 
dass die Plakate entfernt werden sollen, der Begriff „Jura Party“ geschützt sei usw. 
Wenn das Forum so weiter mache, habe es bald keine Flächen mehr zum plakatieren, 
da man ja schon im Stadtgebiet ein Plakatierverbot habe.  
Es kommt die Diskussion auf, ob ein Schreiben aufgesetzt werden soll, welches von 
allen Faschschaftsräten unterschrieben werden soll, dass man bei 
Nichteinsichtsfähigkeit die Zusammenarbeit mit dem Forum beenden werde.  
Uli rät davon ab und macht den Vorschlag, der AStA hebt die Zusammenarbeit auf, 
falls keine Besserung eintritt. Ludwig ist auch davon betroffen, da die BWLer Party 
mit der Fachschaft WiSo in Konkurrenz steht. 
 

- FS FB III: Die Fachschaft FB III hat ein kommentiertes Vorlesungsverzeichnis erstellt 
und stellt dies ihren Studenten kostengünstig zur Verfügung. 
 

- FS Psychologie:  
 

- FS KG: Keine Neuigkeiten 
 

- FS Mathe: Keine Neuigkeiten 
 

- FS Winfo: Wahl der Fachschaft hat stattgefunden und wird noch ausgezählt, doppelte 
Vergabe der AFaT-Anlage beim Sommerfest wurde schon geregelt, Sommerfest hat 
relativ hohe Kosten gehabt, da es einige Auflagen (z. B. Dixi-Toilletten) gab man es 
aber am Campus II machen wollte. Alle angehörigen Lehrstühle haben vorher ihre 
Bereitschaft erklärt sich an den Kosten zu beteiligen, wir warten mal ab in welchem 
Umfang. 
 



- FS Japanologie:  
1. Der Haushaltsplan wurde erstellt. 
2. Antrag auf Starthilfe z. B. Grundausstattung Büro, usw… 
3. Die japanischen Studenten werden mit einem Fest an der Uni-Grillhütte 

verabschiedet 
4. Eine Partnerschaft mit der renomierten Universität Waseda und der Uni Trier 

wurde ins Leben gerufen und mit einem Fest gefeiert 
5. Ein Semesterabschlussgrillen wird stattfinden. 
6. Recherchen zum Thema Ba/Ma laufen um fundiert als FS in diesem Bereich 

tätig werden zu können. 
7. Von der FS Lingua hat man 100 EUR bekommen. 

 
- AK Asta: Anna und Kai lassen sich entschuldigen. Der Asta lädt die FS ein an den 

Sitzungen des Asta teilzunehmen, da die Beteiligung bis dato doch sehr gering 
gewesen sei. Geo’s wurden ein mal gesichtet, FS Jura war ständig dort 
 

- AK Lehramt: Keiner Anwesend. Mitglieder des AFaT berichten, dass der AK Lehramt 
ein neues Büro hat (allgemeines Erstaunen). 
 

- AK ESA:  
o Bittet um Entsendung eines Kassenprüfers. 
o Hat keine E-Mails über den AFaT-Verteiler bekommen. 
o Schickt dem AFaT einen Entlastungsbericht 
o Kassenbestand nach der letzten Fete: kein Minus gemacht 
o Planung O-Woche läuft 
o Kneipentour wird am Mittwoch den 20.10. sein. 
o 2 x Semestereröffnungsparty Mi 21.10. und Do 28.10. 
o Corinna (Jura) Mitglied im AK ESA 
o Jura Erstis werden mit in die Tut-Gruppen gelost 

Juristen machen auch als Tutoren mit 
o Jura Ersti-WE bleibt bestehen 
o Rekrutierung der Tutoren ist angelaufen 44-46 Leute können mitmachen 

Wer zuerst kommt, mahlt zuerst. 
 
 
Top 2/ Anträge: 
 

1. Jura: Es wird der Antrag gestellt, auf zukünftige Nichtkooperation mit der 
Forum Nuovo GmbH. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 

 
2. Jura: Antrag das Protokoll vom 28.04.2004, in welchem eine falsche Summe 

genannt wird, diese auf die korrekte Summe in Höhe von 550,-- EUR zu 
korrigieren. 
Antrag einstimmig angenommen. 

 
3. AFAT: Kassenprüfer für den AK ESA wählen: Wahlvorschlag: 

Joachim Jardin (WiSo)  
Wahlergebnis: 7/0/1   (Ja / Nein / Enthaltung) 
 

4. Satzung AFaT: Siehe Anhang 
Ergebnis: Neue Satzung einstimmig angenommen. 



 
5. Andreas und David: Antrag siehe Büro B15 (betrifft Bericht aus AK Lehramt) 

Antrag einsimmig angenommen. 
 

6. Japanologie: Antrag siehe Büro B15 (betrifft Haushaltsplan, Grundausstattung) 
Antrag einstimmig angenommen 

 
7. Mathe: Antrag siehe Büro B15 (betrifft Fahrtkostenzuschuss für Fußballturnier 

in Kiel) 
Abstimmungsergebnis: 4/2/1 damit angenommen. 
Anmerkung: FS Mathe möge zur KoMa fahren 

 
Top 3/ Sonstiges: 
- Zum Zeitpunkt des Antrags auf Korrektur des Protokolls vom 28.04.2004 kommt eine 

Diskussion auf, die Siemens-Fahrt der Winfos betreffend. 
Andreas ist zu Ohren gekommen, es sei ein großes Besäufnis gewesen und man habe sich 
köstlich darüber amüsiert, dass der AFaT das alles bezahlen würde. 
Jens nimmt dies erstaunt zur Kenntnis und stellt fest, dass die Mittel des AFaT ein Zuschuss 
zu Unterbringung der Teilnehmer war und als solcher Verwendung fand. Da er nicht dabei 
war kann er natürlich nichts zu den konkreten Gegebenheiten sagen, da er aber im Jahr 
zuvor dabei war, weiss er aus Erfahrung zu berichten, dass die Teilnehmer erwachsen sind 
und man ihnen daher keinerlei Vorschriften machen kann was die Abendgestaltung angeht. 
Da weder von Seiten des Lehrstuhls noch von Siemens Klagen diesbezüglich kamen und 
auch augenscheinlich keine Ausfälle zu erkennen war ist davon auszugehen, dass die 
Teilnehmer aussreichend Selbstdisziplin haben walten lassen. 
Dies ist wie gesagt eine Schilderung der Veranstaltung letzten Jahres aber vom Ablauf her 
sind die sehr ähnlich. Sollte bei den Teilnehmern fälschlicherweise der Eindruck entstanden 
sein, dass der AFaT ein Besäufnis finanziert ist dem entschieden engegen zu treten, da es 
nicht den Tatsachen entspricht.  
Andreas weist darauf hin, die Diskussion im Hinterkopf zu behalten wenn im nächsten Jahr 
diese Veranstaltung wieder angeboten bzw. ein Zuschuss beantragt wird. 
 

- Die FS Japanologie bittet um Einrichtung einer Kostenstelle an der Universität. AFat 
kümmert sich drum 
 

- FS Wiso: Alle Möglichkeiten einen kostenfünstigeren PC als den im Angebot in den letzten 
Sitzungen gezeigten zu finden sind fehlgeschlagen. (Damit ist das Geld für die Beschaffung 
genehmigt, da der Antrag das unter vorgenannter Bedingung vorsieht.) 
 

- Entlastung des 2. Finanzreferenten (Uli): 
Abstimmung: 6/0/1 damit entlastet. 
 

- Wahl eines 2. Finanzreferenten: 
Wahlvorschlag: Calle Plantiko (Jura) 
Wahlergebnis: Einstimmig angenommen 

-  
- Uli und Ludwig verlassen das AFaT 

 
- Nächste Sitzung am Montag in der O-Woche auf dem Markt der Möglichkeiten um 18.00 

Uhr 


